



Comunicado Nº 13

Ourense, 8 de junio de 2018

TC1 A Peroxa – 24,72 kms

Arranca la 51ª edición del Rallye de Ourense – Ourense Termal con el primer tramo conometrado de A Peroxa. Las condiciones climatológicas complican el recorrido pero también ponen a prueba la pericia de los pilotos.

Uno de los favoritos para la victoria, “Cohete” Suárez ha abandonado luego de un toque a mitad de tramo. Iván Ares marcó el mejor tiempo en el TC1 con 18:01:9 y fue tajante cuando afirmó que “se puede perder el rallye ya aquí, el tramo no está para hacer números, llegar a meta es un éxito”.

El segundo en la meta fue Miguel Fuster afirmó que “el tramo está muy delicado, salí con cuatro ruedas de seco y puse dos blandas delante pero he arriesgado porque sabía que era el tramo”.

Joan Vinyes aseguró que “el tramo está muy delicado, no se puede arriesgar”, por su parte Javier Pardo afirmó que “no disfruté en absoluto, no acertamos con la monta de gomas pero el rallye es muy largo y sólo acaba de empezar”.

Surhayen Pernía coincidía con el resto de compañeros en que “el rallye va a estar muy complicado por la lluvia”.

Roberto Blach que lucha por la JR BECA R2 trató de acabar el tramo sin cometer errores y Pep Bassas por su parte también terminó el tramo con algún trompo.

- Copa Suzuki Swift 2018

1º. Alberto Tames

2º. Daniel Berdomás

3º. Juan Carlos Castro

- Dacia Sandero Rallye Cup 2018

1º. José Frade

2º. Ignacio Barredo

3º. Daniel Carballo

- Beca R2 RFEDA



1º. Roberto Blach

2º. Pep Bassas

3º. José María González